

Exposition « Ma Meuse »...

Eugène Boudin à Dordrecht, Rops à Anseremme, à Namur, Armand Dandoy l'a peinte et photographiée ; ici, à Charleville, les toiles d'un Simon Cocu ne laissent personne indifférent... D'évidence, nous ne sommes certes pas les premiers à aimer la Meuse! Elle a fasciné bien des regards, inspiré de nombreuses palettes.

Hugues et Jacques ont quitté Namur pour les Ardennes françaises ; depuis longtemps, Alain réside à Charleville ... Dans cette exposition, ils ont voulu montrer « leur » Meuse : photos, peintures ou pastels cherchent à traduire les pensées, les sentiments qui les envahissent sur les berges de la Meuse. Des approches différentes du plus vieux fleuve d'Europe, mais outre cela, des évocations oniriques, des perceptions lyriques...

Les photos de Hugues Van Rymenam ne sont pas de simples reflets d'une réalité. Derrière ces instantanés, au travers des brumes de l'Ardenne, la Meuse nous montre sa véritable personnalité.

Les toiles de Jacques Goffin cherchent dans les flots du fleuve toute la symbolique de la vie : l'existence, l'inconnu, et comme cette eau qui coule, immuable, la constance dans un perpétuel renouvellement

Il existe aussi tout un peuple du fleuve qui vit de l'air du temps : sur les berges boisées de Meuse, entre Charleville et Dinant, à l'aube ou au crépuscule, la rencontre furtive avec une jeune ondine n'a rien d'étonnant. Les pastels d'Alain Lafabrègue nous le rappellent.

Exposition « Ma Meuse » Salle Le Caveau (juste en dessous de l'Office du Tourisme), **place Ducale, Charleville**

Du vendredi 29 mars au mercredi 3 avril 2019 de 13h30 à 18h.

Vernissage le samedi 30 mars 2019 à 18h.